
 

 

 

 

2024年度第 2回保護者交流会を開催しました！ 

12月 1日(日)、すてっぷの近くにある馬司町スポーツ会館(体育館)とすてっぷで、開催しま

した。10家族 36名の方の参加でした。午前は体育館で普段子供達と楽しんでいるゲームなど

を、家族で楽しんでいただきました。お昼は体育館にある和室で、始業式、終業式の日などに、

すてっぷで提供している昼食と同様のものを用意して、ご家族で食べていただきました。午後は

すてっぷに移動して、普段の子どもたちの様子をスライドショーで見ていただきました。 

お休みの日の開催ということで、沢山のご家族が参加してくださいました。廣中理事長、いっ

ぽの家の職員の井上さん、仲間の竹村さんが昼食の準備をしてくれました。また、畿央大学の手

話サークルの学生さん達がお手伝いに来ていただき、子どもたちと一緒に遊んでくれました。 

今後も開催日、内容など工夫して企画していきたいと思います。最後に活動時の写真と参加さ

れた家族の感想を一部紹介します。 
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子供達がいつもしているゲームを実際にしてみるとイメージしていたものと違っていたりしたので、今後は「今

日はあのゲームをしたのかぁ」とイメージしやすくなりました。どのゲームも体を思い切り動かし、幅広い年齢

で楽しめるものばかりでいいなと思いました。日曜日開催というのも、土曜や平日仕事のパパやママも参加

することができるので、いいなと思いました。昼食もとっても美味しくて、子供達はいつもこんなに美味しいも

のが食べれているんだと羨ましく思いました。 

ボール運び 

白黒返し 

ボール入れ 

手話でカルタ 昼食の様子 



新規のアルバイト学生の紹介 

11月からアルバイト学生が１名増えました。新しいア

ルバイト学生を紹介します。 

 

岡本 茅乃(おかもと かやの)さん 

龍谷大学社会学部４回生 

                初めまして。手話もまだまだ勉強中です 

が、子どもたちや先生方に助けて頂きな 

がら成長できるよう頑張ります。よろしくお

願いします。 

 

 

藤の木学園よりすてっぷでの研修 

県立藤の木学園の聴覚障害児を担当す

るユニットの職員の方が実際の手話コミ

ュニケーションの様子などを経験するた

め、すてっぷで交代で研修されていま

す。10名程度の方が 1人 2回ずつ来られ

る予定で、10月～3月の期間で実施中で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体調不良の対応について 
○すてっぷ利用時に熱が 37.5℃以上になった場合、下痢や嘔吐がある場合などは連絡させていただき

ますので、お迎えをお願いします。 

○学校で体調不良になり、お迎えに行かれる場合、すてっぷの利用も控えていただきますようにお願いしま

す。 

○すてっぷは、他学年、他学部の子供と密な環境になってしまいます。咳がでている場合などはマスクの着

用をお願いします。 

普段、姉兄とバラバラに過ごしていて、弟が通っている所に興味がある様子だったので、家族全員で参加し、

普段の様子や遊びが知れて体験できてよかったです。姉がお友達のお姉ちゃんと仲良くなれて、「うれしかっ

た」と言っています。 

親子で参加でき、嬉しかったです。休日にお友達と会えることは子どもにとっても嬉しい様子でした。体をうご

かして美味しい昼食をいただき、最高の交流会でした。 

普段、送迎したり参観したりできない家族も参加して、子供たちの様子を見ることができて良かったです。親

子競技もいっぱいあって、楽しかったです。お昼ごはんもおいしかったです。 

 

子供は広い体育館で嬉しそうな笑顔で色々なゲームに参加したり、参加せず走り回ったり…でしたが、すてっ

ぷのお友達との関わりも見る事ができ、良かったと思います。すてっぷでの様子もスライドショーで見る事がで

き、どの写真もとても楽しそうな笑顔のものばかりで、すてっぷが大好きなんだなぁと思いました。 

活動でしている白黒がえし、手話カルタなどで小さい娘でも楽しめる内容で娘も全力で楽しんでいてよかっ

たです。活動の様子のプロジェクターも楽しそうにしている娘にうつっており安心しました‼「今日すてっぷの

日やで」と言うと朝すごくうれしそうに学校に行き、娘にとってすごくいい場所なんだと思います。 

いつも長期休みなどで行っている体育館はどんなところなんだろう？と思っていたので、実際に利用すること

ができて良かったです。いつも子供たちが行っているゲームもおもしろく、家族みんなで楽しめるので、あそび

の参考になりました。普段の様子を写した写真も、いつもの様子がわかりやすく楽しそうに活動に参加してい

る子どもの表情など見ることができてうれしかったです。 

兄弟児の方とも仲良くなり、今後も縁がつながれば、当人にしか分からない悩みなども共有していけるので

はないかと思いました。姉は手話に自信がなく、人前ではあまり使ってくれないので、手話に触れる機会がも

てて良かったです。 


